

Minister for

Ministre du International Trade Commerce extérieur

COMMUNIQUÉ

NO 92

Le 15 mai 1986

NOMINATION D'UN CONSEILLER SPÉCIAL EN PLACEMENT AUPRÈS DE L'AMBASSADE DU CANADA À BONN

Le ministre du Commerce extérieur, M. James Kelleher, a annoncé aujourd'hui la nomination de M. Edgar Sarton au poste de conseiller spécial en placement auprès de l'ambassade du Canada à Bonn.

M. Sarton aura pour principale fonction de stimuler l'accroissement des investissements allemands au Canada. Il devra élaborer et mettre en oeuvre un important programme de développement des investissements, en coordination avec le personnel des missions et en tenant compte des initiatives prises dans ce domaine par les gouvernements provinciaux et le secteur privé. Il collaborera étroitement avec les investisseurs allemands éventuels afin de les aider à évaluer les possibilités qui leur sont offertes au Canada.

Avant d'être affecté à l'ambassade, M. Sarton occupait le poste de directeur de la société Guidehouse International à Londres. Auparavant, il a occupé plusieurs postes de haute direction touchant directement les diverses formes d'investissement et de transfert de technologie existant dans les pays européens, et tout particulièrement en Allemagne. La durée de son nouveau mandat est de deux ans.

.../2



"Nous sommes heureux de faire appel à une personne aussi qualifiée que M. Sarton pour appuyer les objectifs de promotion des investissements du gouvernement canadien en Allemagne", a déclaré M. Kelleher.
"L'expérience acquise par M. Sarton auprès des investisseurs européens et du secteur privé canadien sera extrêmement précieuse pour attirer les investisseurs de cet important marché".

La nomination de M. Sarton fait suite à la décision du Cabinet d'autoriser le ministère des Affaires extérieures à recruter des conseillers en placement afin de leur confier les marchés prioritaires. Cette mesure a été prise en collaboration avec Investissement Canada et s'inscrit dans le cadre du programme de promotion des investissements du gouvernement fédéral institué le 25 septembre dernier par le ministre de l'Expansion industrielle régionale.

M. Kelleher a annoncé récemment la nomination, à des postes similaires, de M. Victor Clarke auprès du Haut-commissariat du Canada à Londres et de M. Michael Howard auprès de l'ambassade du Canada à Tokyo. Le ministre prévoit annoncer ultérieurement la création de postes de conseiller en placement à Paris, New York et dans une autre ville des États-Unis.